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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第19回 11月24日 
通算1484回

▼次項へつづく

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「我等の生業」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.卓話
　 元ＲＣ財団国際親善奨学生
　 京都女子大音楽科非常勤講師
 　稗方　摂子氏
　「ロータリー財団奨学生と
　 ＧＳＥの経験を生かして」
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム
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例会状況報告
第18回 11月22日 
通算1483回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1483回　
●会員数         　68名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 43名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 72.8％

1481回の修正　
●会員数         　68名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 47名
●補填者数　　　　　6名
●出席率　　　　 98.4％

1483回例会
会長報告

　本日、１４時から１６時まで奈良１００年
会館において、三笠中学校区支援地域本部と
の共催により、スワーダさんの講演会を開催
いたしました。講演テーマは「世界に認めら
れた日本の教育」でございます。
　当クラブからも多数ご出席いただきまして、
有難うございました。おかげさまで大変良い
講演会が開催できたと思います。スワーダさ
んありがとうございました。
　また、現在スワーダさんがご活躍されてい
ます、オマーンの観光省より記念品をいただ
きましたのでご披露いたします。ありがとう
ございました。
　続きまして　奈良市に寄贈させていただき
ました目録を市長にお渡しいたします
一、�スワーダ氏講演会に於いて　奈良市立
　　　学校全校に「砂漠に創った世界一の学
　　　校」の本を寄贈
一、�携帯電話有害サイト対策セミナーに於
　　　いて上級者養成講座を寄贈

スワーダ氏講演会

奈良市長　仲川げん　氏
第２６５０地区　ガバナー補佐　　熊本國勝　氏
スワーダ・アル・ムダファーラ　氏
三笠中学校区支援地域本部　会長・大宮地区自治連合会　会長　吉岡正志　氏
佐保川地区自治連合会　　　会長　塚本武利　氏　　
大安寺西地区自治連合会　　会長　梅林聡介　氏
奈良市立三笠中学校　　　　教頭　村内俊雄　氏

生駒ロータリークラブ　
田中一郎　君

お客様紹介 ビジター紹介
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仲川市長挨拶
　本日は奈良大宮ロータリークラブの例会にお招きいただきまして、
まことに有難うございます。また、日頃はいろいろな奉仕事業にご尽
力いただき感謝しております。
　本日も，三笠中学校区支援地域本部との共催により、スワーダさん
をお招きし１００年会館において講演会を開催して頂きました。
　また、スワーダさんの著書を市内公立中学校に寄贈していただき、
有難うございます。また、大宮ロータリークラブさんには有害サイト
の講師養成にもご協力いただき、重ねて感謝し、お礼申し上げます・
　現在奈良市においても、仕分け作業をやっております。今後とも市
政にご協力いただくようお願い申し上げます。
　ここで　感謝状を授与させていただきます

委員会報告
潮田奉仕プロジェクト委員長
　本日は、１００年会館で開催いたしましたスワーダさんの講演会に、多数ご参加いただきまして有難うございました。

倉田新世代委員長
　本日の講演会にご協力いただきました、ありがとうございました。３０日には、三笠中学校において、携帯電話有害
サイト対策セミナーを開催しますので、ご出席いただくようお願いします。

楠木ロータリー財団委員長
　財団寄付につきまして、前回２００ドルと言いましたので誤解があるようですが、できましたら、今回は１００００
円でご協力お願い致します

幹事報告
　本日は１７日の例会の振り替えでございますので、２４日（火）は通常通り例会はございます。

例 会 ア ル バ ム
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南円堂

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則

吉岡　正志　様・梅林　聡介　様・塚本　武利　様
熊本　國勝　様（ガバナー補佐）　"新世代の為の会議"、講演会を祝して・・・
田中　一郎　様　淀川花火大会には多数の方に来ていただきましてありがとうございました。
中井　一男　君　二人で出席させて戴きます。ありがとう御座います。
北河原公敬　君　本日は家内ともどもお世話になります。仲川市長さん、ご多忙の中例会に出席下さりありがとうござい

ます。
高木　伸夫　君　奉仕プロジェクト委員会、親睦委員会の委員の皆様ご苦労様です。スワーダ様の講演に感動いたしまし

た。日本人としての自信を再認識させて頂きました。
宮西　正伸　君　ご家族の皆様、本日は宜しくお願い致します。
多田　廣　　君　親睦委員の皆様　お世話になります。
植村　将史　君　スワーダさま、本日はすばらしいお話ありがとうございました。日本の、いや！！奈良の教育がより良

くなりますこと願っております。仲川市長様、ようこそ例会においで下さいました。
金星　昇　　君　十五日は、孫の七五三のお祝をしました。孫の成長を楽しみに、日々感謝の気持ちで過ごしていきたい

ですね。
飯田　二昭　君　家族親睦会お世話になります。吉川さん、「奈良大宮ロータリークラブの歌」最初の歌を聞かせていた

だき有難うございました。クラブの持ち歌の一つとして、又時々聞かせて下さい。
成田　積　　君　本日の家族親睦例会、奉仕プロジェクト常任委員会、親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。スワーダさ

んの講演は感動しました。
潮田　悦男　君　スワーダ様、本日は御講演ありがとうございました。
野﨑　隆男　君　本日は、すばらしいスワーダ様の講演を企画して頂きまして、ありがとうございました。担当委員会の

皆様、お疲れ様でございました。
水野　憲治　君　スワーダ様、本日はありがとうございました。
藤井　正勝　君　ありがとうございました。勉強になりましたのでニコニコ。
森下　泰行　君　今日は素晴らしい企画をありがとうございました。
土谷　宗一　君　親睦の皆さん、新世代の皆さん、感謝
中條　章夫　君　年末家族例会を楽しみにしています。
増井　義久　君　本日は、家族親睦例会にご参加していただきありがとうございました。
中村　信清　君　一昨日の毎日新聞に当神社を載せて頂きました。ご一読を。
石野　捨雄　君　ニコニコに協力します。
村内　俊雄　君　本日はお世話になりありがとうございました。
大塩　栄作　君　家族親睦例会にご参加ありがとうございました。あいにくの雨になりました！外もかなり冷え込んで来

ています。風邪をひかれません様にお気を付け下さい。
冨川　悟　　君　スワーダさんの思いやりと情熱のすばらしい教育のお話、感動いたしました。改めて日本の教育の良さ

を感じました。
倉田　智史　君・井上　正行　君・有井　邦夫　君　ニコニコ協力

ニコニコ箱　本日計 109,000円　累計　1,114,000円

テレビショッピングの甘い誘惑（中奥雅巳）
ついついテレビショッピングで買い物をしてしまう癖がありまして、番組
を視ていると電話を掛けたくてしようがなくなってくるんです。
最近では流行のスチームモップ（写真左）を買いまして、注文したことを
妻に報告して楽しみに待っていました。が、届いて説明書を見ると、なん
と「床暖房の箇所は故障の可能性があるので床暖メーカーに相談してから
使用してください」と大きく書いてあるのです。妻は一番使いたい箇所が
使えないから意味がないと呆れていました。このようにテレビショッピン
グには落とし穴が隠れていることが多く、何度も同様の失敗を重ねながら
も未だにテレビを視ると電話してしまっています。電話してから届くまで
の間のワクワク感がたまらないんですね。
残念ながらあまり使わない（使えない）ままで、ほこりをかぶっているものがほとんどです。
ちなみに最新のテレショップアイテムは写真右の物で、なんとゴルフのドライバー飛距離が３０ヤードも伸びるらしい
です・・・・・！？


